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只新股本周密集发行
昨日

!

大盘冲高回落
!

盘

中还创下本轮调整新低
!!

但

!

股新股扩容却有加速迹

象
!

本周有科大讯飞
"

奥维通

信
"

启明信息
"

奥特迅
"

江南

化工
"

合兴包装和鸿博股份
"

只总计
#"#$%

万股登陆深市

中小板
!

创下今年以来单周

新股发行数量新高
#

此前
!

&

月仅有
#

只新股发行
!

'

月

第一周则无新股发行
$

鸿博股份
%

合兴包装
"

江

南化工和奥特迅今日扎堆发

行
!

但这
'

只中小板新股的

盘子均很
&

袖珍
' !

合计才

$(%%

万股
!

另
&

只新股则在

)*

日上市发行
$

业内人士

称
!

不排除有关方面考虑到

当前市况而控制股票
&

供给

度
'

的可能
$

分析人士表示
!

因这
"

只新股总量小
!&

抽

血
'

效应有限
!

预计对市场走

势的影响不会太大
$

广州万隆认为
!

新股发

行扩容
!

在大盘不断走好的

情况下
!

有利好的作用
!

因为

新股在上升行情里
!

会带来

新的资金介入
!

但在大盘不

断下跌的情况下
!

不排除是

一个利空
!

因为在下跌行情

里
!

打新资金抛出后一般不

会马上进场
$

据
$

新京报
%

在上证指数临近
&%%%

点

关口的敏感时点
!

中国证监会

于昨日发布
(

上市公司解除限

售存量股份转让指导意见
)

对

大小非减持进行规范
#

对于这

一利好
!

上证指数予以高开低

走的回应
***

高开
)%%

点
!

而

后 一 路 走 低
!

最 终 报 收 于

&##(+,$

点
!

仅小幅上涨
))+&#

点
$

而近日来
!

市场有关
&

救

市
'

和
&

降低印花税
'

的争论声

四起
$

证监会新规效用如何
"

市

场怎样才能走出低迷
++

业界

人士虽有不同看法
!

但都一致

认为
!

投资者信心很重要
!

而市

场信心的重塑还需政策
&

组合

拳
' !

有进一步利好的配合
$

王连洲
#

股民对股市应有信心

对于证监会发文规范大

小非减持的举措
!

原全国人大

财经委基金法起草小组组长

王连洲昨日在北京出席第四

届中国金融
,

专家
-

年会表

示
!

上证指数从
(%%%

多点缩

水至目前的
&%%%

点左右
!

损

失最大的是广大散户
!

这跟政

府一再强调的要增加人民群

众财产性收益的意愿相违背
$

证监会此举表明
!

股市问题已

引起中央政府关注
$

王连洲还表示
!

对于投资

者来说
!

在目前的市场行情下

要有一个平和
"

冷静的心态
$

他认为目前我国的经济运行

还处于高位
!

上市公司业绩增

速虽然减缓
!

但毕竟还是在增

加
!

我国的制度还是逐步完善

的
!

基本面没有改变
!

因此股

民对中国股市应该抱有信心
$

曹凤岐
#

救市应出
&

组合拳
'

北京大学中国证券研究

中心主任曹凤岐昨日表示
!

目

前
!

股暴跌关键是市场缺乏

信心
!

如果把信心调动起来就

没有问题
$

对于证监会昨日发

布对大小非减持进行规范的

举措
!

曹凤岐表示
!

证监会的

规定从当前来看是对的
$

但由

于没在
&*%%

点左右出手
!

仅

此对于挽回目前的市场信心

来说已不够
!

必须出
&

组合

拳
' !

即不仅对大小非减持作

出限定
!

还要综合出台限制再

融资
"

降低印花税等举措
$

郭田勇
#

证监会用心良苦

中央财经大学中国银行

业研究中心主任郭田勇认为
!

证监会出台大小非解禁指导

意见
!

至少它发出了一个信

号
!

监管层对股市还是很在

意的
!

也是很着急的
$

不太希

望股市再往下跌了
!

所以出

台了文件
$

这个规定不是不

让大小非解禁
!

而是想控制

一个注意比例
!

比如一个月

减持如果超过
#-

的话
!

让你

走大宗市场交易
!

就是你仍

然可以全流通
!

只不过不要

在二级市场上卖
!

你走大宗

交易
!

这样就可以不对二级

市场的价格形成冲击
$

可以

说证监会用心良苦
$

刘纪鹏
#

大小非流通都要提前披露

中国政法大学教授刘纪

鹏说
!

大家要是知道大小非要

减 持
!

就 不 可 能 有 去 年 的

(%%%

点
$

&

对于大小非的限制
!

不

能像现在
!

它流动出
#-

后才

开始披露一次
$

就是哪怕流出

千分之一来
!

就要提前十天披

露
$ '

刘纪鹏说
!

大股东最怕

的就是披露
!

如果一披露
!

市

场一跌你就走不了
$

快报记者 张波 唐真龙
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